

Nicole schießt Adler ab

Vogelwettbewerb findet in Holzhausen Anklang



Glückwunsch vom Vorsitzenden Friedhelm Steggemann: Nicole Giesecking hat den Adler beim Schützenfest in Holzhausen abgeschossen.

LIENEN. Vogelkönigin in Holzhausen ist Nicole Giesecking. Sie holte mit dem 202. Schuss und einer leichten Windböe den hölzernen Adler von der Stange.

30 Mitglieder des Schützenvereins Holzhausen unternahmen eine Radtour. Vom Festplatz aus ging es

durch die Bauerschaften der Gemeinde Lienen. Bei einem Zwischenstopp wurden Getränke gereicht und einige Drahtesel instand gesetzt.

Zurück auf dem Festplatz folgte das traditionelle Vereinsvogelschießen. Die Damenschießgruppe und der amtierende Hofstaat um Kö-

nig Karl-Heinz Grave und Königin Wiltrud Blom, hatten nach Angaben des Vereins für das leibliche Wohl gesorgt. An dem Wettkampf beteiligten sich auch einige Zaungäste. Das Holzhausener Schützenfest wird in diesem Jahr am 6. und 7. September gefeiert.